

11月 幼児部だより

令和5年11月27日発行 洗足池保育園

どんぐりや落ち葉拾いに夢中な子ども達。すっかり秋も深まり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。体調に気をつけながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

今月のコマ



皆で作った焼いも、とってもおいしかったよ！来年の芋掘り遠足が楽しみだな☆



クッキングで『お絵描きホットケーキ』を作ったよ！甘くて美味しいホットケーキが出来ました(*^^*)



11月生まれのおともだち

K,Aくん(4さい)
S,Mちゃん(5さい)

☆おめでとうございませう☆

☆12月のうた☆

- ♪ 赤鼻のトナカイ
- ♪ ジングルベル
- ♪ あわてんぼうのサンタクロース

わかば組

10月からポップコーン作りを楽しみにしていた子ども達。11月になり、保育者がカレンダーをめくると「もう11月になったよ！ポップコーンいつ作るの！？」と言ひ、自ら栄養士の所へ行き、いつ作れるのか・何味にするのかを決めていました。味を決める際には、「いちご味が良い！」という子が多く、理由を聞いてみると「ディズニーランドでいちご味いつも食べているからだよ」と教えてくれました。クッキング当日は、午前中に歯科検診があつたのですが、苦手な子もポップコーン作りの為嫌な顔をしながらも大きな口を開け、終わると「これでポップコーン食べられるね！」と喜んでいましたよ。クッキングが始まると、ポップコーンが鍋ではじける様子を嬉しそうに見ながら、「早く食べたいね」「何味にしようかな」と友達と話していました。味を決め、ポップコーンの入っている袋にパウダーを入れると混ざるように一生懸命振っていました。ディズニーランドで流れる曲を聞きながら食べ始めると、「美味しいね！本当にディズニーランドにいるみたいだね！」と喜び、おかわりする子が多くいましたよ。今後も子ども達と様々な企画を考えて取り組んでいきたいと思ひます。



あおば組

戸外遊びが大好きな子ども達。秋の自然物に興味を持ち、どんぐり拾いや綺麗な葉っぱ探しをして遊んでいます。また、以前秋の遠足に行った際にもどんぐりを沢山拾ひ、拾ったどんぐりで何か作ろうと話していたので、グループで“どんぐりケーキ”を作りました。

まずはどんなケーキにしたいかを話し合ひます！「チョコレートケーキはどう？」「ショートケーキみたいに赤い実を並べていちごにしようよ」等と、色々な意見を出し合っていました。製作が始まり、紙粘土を水で溶いたものを生クリームに見立て、ケーキの土台となる段ボールに塗り、どんぐりや木の実などをデコレーションしました。大きいケーキを作る為、手やスプーンなどを使って全体に塗ったり、1段ごとに色を変えて2色ケーキにしたりと、各グループがこだわって塗る姿が見られました。デコレーションでは、「ここにどんぐりをのせると、いちごみたいでしょ」と言ひながら、自由にデコレーションを楽しんでいましたよ。立派なケーキが出来上がると、「いい感じ！」

「ケーキ食べたくなってきた」等と、他のグループのケーキと見比べて喜んでいました。今後も、子ども達の興味を持った事を遊びに取り入れながら、楽しんでいきたいと思ひます。

